

Ciudad

330

días de plazo de ejecución contempla el proyecto de salud en LA.

Christian Kairies Gatica
 contacto@diarioconcepcion.cl

Desde el Servicio de Salud del Biobío anunciaron la construcción de un nuevo Centro Comunitario de Salud Mental (Cosam) en el sector sur de Los Ángeles, como parte de un esfuerzo para mejorar el acceso a servicios especializados en salud mental.

Esta iniciativa surge en respuesta a la necesidad de descentralizar la atención, actualmente concentrada en el complejo asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" de Los Ángeles. El objetivo es ampliar la cobertura y la llegada a sectores más aislados.

"En Los Ángeles, uno de los sectores prioritarios para el desarrollo de estrategias de salud mental, es el sector sur, el cual abarca la población que se atiende en Cefam Sur y Entre Ríos, una población con índices de vulnerabilidad importantes dentro de la comuna y que ha crecido significativamente en estos últimos años", dice Walter Alvial, director del Servicio de Salud Biobío.

De acuerdo a lo comunicado por el Servicio de Salud, la propuesta para el nuevo Cosam se basa en la normativa que establece un centro de salud mental comunitario por cada 50 mil habitantes.

Desde la municipalidad de Los Ángeles, la directora comunal de salud, Marta Aravena, confirmó que todo avance es bienvenido para la comuna, sobre todo en contextos donde la demanda ha aumentado en la materia.

Dado que Los Ángeles debería contar con al menos ocho de estos centros, y considerando el incremento en la vulnerabilidad en el sector sur, esta construcción busca acercar los servicios a los residentes de Cefam Sur y Entre Ríos, explicó el organismo.

Características

El centro se ubicará en calle Río Huaqui N°227, en un terreno de 4.459 m2 transferido al Servicio de Salud Biobío. La edificación, que ocupará 1.400 m2, estará cerca de escuelas y supermercados, facilitando el acceso para la comunidad local.

El nuevo centro beneficiará aprox. a 50 mil personas inscritas en Fonasa en Cefam Sur y Entre Ríos. "Brindará una atención ambulatoria especializada en salud mental a las personas que presenten una condición de gravedad, complejidad y vulnerabilidad, sus familias y comunidades", dijo Alvial.

Ahora, específicamente, el esta-



SERVICIO DE SALUD A CARGO

Construirán centro de salud mental en Los Ángeles con presupuesto por sobre 5 mil millones de pesos

El nuevo establecimiento busca brindar asistencia especializada en salud mental. La puesta en marcha de la obra está planificada para noviembre, esperando que su terminación se concrete a finales de 2025.

blecimiento ofrecerá atención incluyendo consultas con psiquiatras, terapeutas ocupacionales, psicólogos, trabajadores sociales, psicopedagogos, técnicos en rehabilitación, tanto en el centro como en domicilios y actividades comunitarias.

El presupuesto total para la construcción del Cosam es de casi 6 mil

millones de pesos, lo que cubre tanto las obras civiles como el valor proforma. La adjudicación del proyecto está prevista para septiembre de 2024, con inicio de obras en noviembre y un plazo de ejecución de 330 días. El centro será un moderno edificio de dos pisos en hormigón, diseñado para ser funcional

y acogedor. Contará con recintos para atención individual, salas para talleres y terapias grupales, y aprovechará las áreas verdes para crear un entorno terapéutico y positivo para los usuarios.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl